



Unterstützung im Wert von 17.000 Euro:

IKEA richtet Kinderspielraum im Caritas Haus Franziskus Eisenstadt ein

Im Rahmen einer Kooperation mit der Caritas Burgenland hat IKEA Österreich ein neu gestaltetes Kinderspielzimmer für Flüchtlingskleinkinder im Caritas Haus Franziskus in Eisenstadt mit Möbeln und Spielsachen eingerichtet. Mit der Unterstützung des schwedischen Möbelunternehmens mit Sachspenden im Wert von rund 17.000 Euro wird den 24 im Haus untergebrachten Kindern Raum für gemeinsames, lehrreiches Spielen geboten.

Ganz im Sinne der Mission des Unternehmens, ein besseres Leben in den eigenen vier Wänden für die vielen Menschen zu schaffen, unterstützt IKEA Österreich die Caritas Burgenland mit einem ganz besonderen Projekt. So richtete IKEA einen Spielraum im Caritas Haus Franziskus in Eisenstadt mit Möbeln und Spielsachen für die dort untergebrachten Kinder ein. Der neugestaltete Raum ist in verschiedene Bereiche gegliedert, um ein aktives Spielen zu ermöglichen und wurde dafür unter anderem mit nachhaltigen Möbeln sowie Aufbewahrungslösungen, Wandregalen und Puppenhäusern aus dem IKEA-Sortiment im Wert von 17.000 Euro ausgestattet.

1

Raum zum gemeinsamen Spielen für 24 Kinder

Bereits seit einigen Jahren kooperiert IKEA Österreich mit der Caritas, um die Aufgaben der Nothilfeorganisation kontinuierlich zu unterstützen. *„Bei IKEA glauben wir fest an soziale Solidarität – und wir zeigen sie besonders mit jenen, die Unterstützung und Hilfe am dringendsten brauchen. Die Caritas leistet einen wichtigen und sehr wertvollen Beitrag, um Menschen in Not in ganz Österreich zu helfen. Deshalb freuen wir uns sehr, den Kinderspielraum im Haus Franziskus in Eisenstadt auszustatten, um geflüchteten Menschen zumindest ein Stück gesichertes Zuhause zu ermöglichen sowie das Engagement der Caritas weiter nach besten Kräften zu unterstützen“*, so Florian Thalheimer, Country Sustainability Manager bei IKEA Österreich, im Rahmen der Übergabe des Kinderspielraums.

„Spielen gehört zu einer schönen und erfüllten Kindheit. Doch viele Kinder hier im Haus Franziskus haben bereits Unvorstellbares auf der Flucht erlebt und ihre Kindheit weder in

Pressekontakt

IKEA Austria GmbH | **Uwe Blümel** | PR-Leader Österreich | Mobil: +43 676 4452118 | E-Mail: uwe.bluemel@ingka.ikea.com | facebook: <http://www.facebook.com/ikeaaustria> | Instagram: <http://instagram.com/ikeaaustria> | Twitter: http://twitter.com/IKEA_Austria | Website: <https://ikea.com/at/de> | Südring, 2334 Vösendorf | Firmenbuch Nr. 235629 p Landesgericht Wiener Neustadt | UID Nr. ATU57230302 | **Agentur-Kontakt:** currycom communications GmbH | E-Mail: ikea@currycom.com | Tel.: +43 1 599 50



Sicherheit noch in Unbeschwertheit verbringen können. In dem neuen und liebevoll gestalteten Spielzimmer können sie in gemütlicher und sorgloser Umgebung einfach wieder Kind sein. Vielen Dank an IKEA für diese wertvolle Unterstützung“, so Melanie Balaskovics, Direktorin der Caritas Burgenland. Im Caritas Haus Franziskus finden aktuell 129 schutzsuchende Menschen, davon 24 Kinder, ein neues Zuhause nach der Flucht sowie Hilfestellungen, um sich gut in die Gesellschaft zu integrieren. Für ein gutes Ankommen stehen dort Caritas-Mitarbeiter:innen den Schutzsuchenden betreuend und begleitend zur Seite, etwa bei Behördenwegen und bei der Integration.

Weitere Informationen auf <https://www.ikea.com/at/de/newsroom/>

Über IKEA Österreich

Seit über 45 Jahren ist das schwedische Möbelunternehmen IKEA mittlerweile auch in Österreich vertreten: In 8 Einrichtungshäusern, 4 Planungsstudios, 2 Planungsstationen, 2 Logistikzentren, 11 Abholstationen und diversen Services, wie z. B. Click & Collect, sorgen rund 3.500 IKEA Mitarbeiter:innen für Inspiration am laufenden Band. IKEA hat die Vision, einen besseren Alltag für die vielen Menschen zu schaffen, indem wir formschöne, funktionsgerechte, erschwingliche und qualitativ hochwertige Einrichtungsgegenstände anbieten, die mit Rücksicht auf Mensch und Umwelt produziert wurden. Mit jedem unserer Produkte versuchen wir das Zuhause zu einem noch besseren Platz zu machen. Dazu gehören auch gesunde und nachhaltige Lebensmittel, die IKEA seinen Kund:innen und Mitarbeiter:innen in den IKEA Restaurants, IKEA Bistros und dem Schwedenshop anbietet. Von nachhaltig beschafften Zutaten bis hin zu fleischlosen Optionen und lokal angebauten Produkten, die gut schmecken und auch besser für den Planeten sind.

2

Mehr zu IKEA gibt's [hier](#).

Pressekontakt

IKEA Austria GmbH | **Uwe Blümel** | **PR-Leader Österreich** | **Mobil: +43 676 4452118** | E-Mail: uwe.bluemel@ingka.ikea.com | facebook: <http://www.facebook.com/ikeaaustria> | Instagram: <http://instagram.com/ikeaaustria> | Twitter: http://twitter.com/IKEA_Austria | Website: <https://ikea.com/at/de> | Südring, 2334 Vösendorf | Firmenbuch Nr. 235629 p Landesgericht Wiener Neustadt | UID Nr. ATU57230302 | **Agentur-Kontakt:** currycom communications GmbH | E-Mail: ikea@currycom.com | Tel.: +43 1 599 50